



Pressemitteilung

Digitalisierung beim Hunde-Spaziergang

Syna installiert digitale Tütenspender in Pleidelsheim

Pleidelsheim, 7. Mai 2020: In einer Zeit der Ausgangsbeschränkungen und des Abstandhaltens werden Ausflüge in die Natur immer wichtiger. Manchmal kann schon ein kurzer Spaziergang einen wichtigen Beitrag zur guten Laune beitragen. Für Hundebesitzer gehören regelmäßige Spaziergänge zum Alltag. Das Entfernen der Geschäfte ihrer vierbeinigen Begleiter ebenso, aber was tun, wenn gerade keine Mülltüte zur Hand ist?

Einen Beitrag für saubere Straßen bietet jetzt die Süwag Netztochter Syna GmbH in Form von digitalen Hundekottütenspendern. Insgesamt drei solcher Spender hat der Netzbetreiber in Pleidelsheim aufgestellt. Das besondere an den Spendern ist, dass sie über Sensoren festhalten, wie viele Tüten noch vorrätig sind sowie den Füllstand des dazugehörigen Mülleimers. Auf diese Weise kann die Kommune über ein online-Portal prüfen, ob Tütenspender aufgefüllt oder Mülleimer geleert werden müssen. Zukünftig ist es dann möglich die Routen zum Leeren der Abfallbehälter zu optimieren und nur die Mülleimer anzufahren, die tatsächlich geleert werden müssen. Durch die so eingesparten Fahrten wird weniger CO₂ ausgestoßen, was zusätzlich einen positiven Beitrag zum Umweltschutz darstellt.

Die Energie erhalten die Sensoren über ein Solarpanel, das über dem Tütenspender angebracht ist. „Die Einführung der digitalen Tütenspender ist ein erster Schritt in Richtung Smart City“, erklärt Syna-Kommunalmanagerin Katharina Eckstein. Zu finden sind die digitalen Tütenspender an der Hundewiese am Großbottwarer Weg, der Hundewiese am Ruhbronnweg und am Feldweg an der Bachgartenstraße.

Meine Kraft vor Ort

Weitere Pressethemen sowie Informationen zum Datenschutz für Medienvertreter finden Sie auf unserer [Website](#) unter „[Presse](#)“ und unter „[Datenschutz](#)“. Folgen Sie unserer Presseabteilung jetzt auf [Twitter](#).

Bildunterschrift: Der digitale Hundekottütenspender.

Ansprechpartner für Journalisten:

Tanja Ackermann
Pressesprecherin
Telefon: 069 3107-2609
E-Mail: tanja.ackermann@suewag.de
www.syna.de



Marcus Heckler
Pressesprecher
Telefon: 069 3107-1287
E-Mail: marcus.heckler@suewag.de
www.syna.de



Die Netze sind der Dreh- und Angelpunkt der Energiewende. Sie sind die Voraussetzung für dezentrale, regionale Energieerzeugung – für unsere eigene wie die unserer kommunalen Partner. Ohne „grüne“ Netze gibt es keine „grüne“ Erzeugung und keine „grünen“ Produkte. Die Syna vernetzt und schafft so das „Internet der Energie“.

Die Syna GmbH ist zum 1. Januar 2012 aus dem Zusammenschluss von Süwag Netz GmbH und Süwag Netzservice GmbH hervorgegangen. Sie ist eine 100% Tochtergesellschaft der Süwag Energie AG und bündelt die gesamte Netzkompetenz. Die Syna ist multiregional aufgestellt und steht für Regionalität, Partnerschaftlichkeit und zuverlässige Energieversorgung.